
 
 
 
 

 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL DE QUARTIER CENTRE-OUEST  
DU 12 SEPTEMBRE 2023 

A LA MAISON DES SPORTS ET DE LA JEUNESSE DE DRAGUIGNAN 
 
 

PRESENTS :  
Mr Meunier Franck du service vie des quartiers et cadre de vie, Boudier Maryvonne, Cironte Françoise, Crisci Audrey, 
Galland Sylviane, Galland Yves, Gazeau Henri, Giacchero Girard Marina, Kopp Francine, Roux Maryse, Silvestri 
Nadege, Sogno Jacques, Thomas Michelle, Torro Lucien, Torro née Cerviotti Nathalie, Verstraete Eric. 
 
EXCUSES : 
Mrs Loew Grégory, Devillette Richard, Grimonprez Michel, Venturini Achille 
 
COMPTE RENDU : 

- Au chemin du vallon de la riaille il est signalé la présence récurrente de déchets malgré le nettoyage réalisé 
par les pouvoirs publics. De plus l’obscurité qui résulte de l’extinction de l’éclairage, dans le cadre de la « trame 
noire » génère chez certains riverains, dont Marina fait partie, un sentiment d’insécurité. 
 

- Les réunions de personnes au début de l’avenue Jean Aicard semble avoir diminué ces temps-ci. 
 

- Les arrêts de bus au niveau de Domythis ne semblent pas avoir d’existence depuis la dernière demande qui 
date d’avril. Une nouvelle demande est faite auprès des pouvoirs en précisant que la ligne 12 passe par le Bd 
Leon Gambetta. Nous souhaitons simplement un arrêt sur de dernier. 
 

- Interrogation au sujet du devenir de la parcelle AT 77 de 22402 m2 qui correspond à la CAF. 
 
- Le Pump Track : Plusieurs conseillers ont assisté à la réunion concernant l’aménagement de la Piste. Leurs 

questions concernaient les aménagments des abords de ladite piste (ombrage, sièges, sanitaire). Ils nous ont 
signalé leur déception car aucune prise de parole n’a été possible sur ce sujet. 

 
- Les PAV de Jean Zay sont souvent pleins ce qui pose problème pour les dépôts de dechets. 

 
- Jacques Sogno souhaiterait un banc à St Jaume sous le cèdre et un passage piéton plus proche de la pharmacie. 

 
- Maryse Roux signale le stationnement des camions de locations qui dépassent sur la chaussée du Bld Carnot. 

 
- Diverses préoccupations sont évoquées au sujet de l’augmentation de la population entrainée par les 

différentes constructions sur l’avenue de Montferrat et concernent :   
o la circulation (chemin des Aréniers),  
o la prise en charge de enfants (école, crèches),  
o et les réseaux collectifs des eaux usées. 

 
PROCHAINE REUNION LE MARDI 21 NOVEMBRE 2023 à 18H à la Maison des Sports et de la Jeunesse. 
 
FIN DE LA REUNIONS à 19h30 


